

INFORMACIÓN

¿Qué son las cookies?

Son pequeños archivos de texto que se descargan e instalan en los ordenadores del usuario, con la finalidad de almacenar datos que podrán ser actualizados y recuperados por la entidad responsable de su instalación. Normalmente se utilizan para registrar tu actividad en el Sitio Web y permitirte una navegación más fluida y personalizada.

Aunque se instalen en tu disco duro, al ser solo texto, no son capaces por sí mismas de acceder a información personal de tu ordenador, ni a transmitir virus, tan solo rastrean la navegación sobre un sitio web.

Hay muchos tipos de cookies y se clasifican en función de la permanencia en tu ordenador, de quién las instale, en función de su finalidad, técnicas, de publicidad, de análisis, de personalización, etc.

Dependiendo del tipo de cookie utilizada se recogerá más o menos información

¿Qué tipo de cookie se utiliza en www.juancidad.org

Cookies de sesión: Son un tipo de cookies diseñadas para recabar y almacenar datos mientras el usuario accede a una página web.

Cookies de idioma: Cuando la web se presenta en varios idiomas recuerda tus preferencias para entradas posteriores.

Cookies de análisis: Son aquellas que tratadas por nosotros o por terceros, nos permiten cuantificar el número de usuarios y así realizar la medición y análisis estadístico de la utilización que hacen los usuarios de nuestra web. La finalidad es poder establecer unas estadísticas, del todo anónimas, que nos permitan mejorar en aquellas áreas que sean de vuestro interés y modificar aquellas otras que no lo sean tanto.

Todas las cookies que utilizamos son de terceros, esto es, las instala nuestro proveedor para después informarnos sobre aspectos tales como, criterios de búsqueda, navegador y sistema operativo que utilizas, páginas desde las que accedes a nuestro dominio, continente, país y ciudad de origen de la visita.

En ningún caso se recoge otro dato personal y los informes que se confeccionan son puramente estadísticos, careciendo de datos personales que te identifiquen o te hagan identificable. Las de sesión e idioma son administradas por lwith.org y las de análisis (Google Analytics) por Google.

La Fundación Juan Ciudad no se hace responsable del uso que pueda realizar lwith.org y Google sobre los datos obtenidos mediante este proceso.

Cuando utilices redes sociales para estar informado y en contacto con nosotros ten en cuenta que [FaceBook](#), [Twitter](#) y [YouTube](#) utilizan sus propias cookies sociales, si quieres ampliar información pincha sobre ellos y te llevaremos a sus propias políticas.

CONSENTIMIENTO

Para que podamos instalar las cookies en tu ordenador debemos contar con tu consentimiento y éste se puede solicitar expresamente, **una vez informado, si decides continuar con tu visita a nuestra web consideraremos que nos das permiso.**

Si por cualquier motivo decides que no quieres que se instalen las cookies en tu ordenador tenemos obligación de informarte sobre cómo hacerlo y para ello deberás configurar tu navegador. A continuación te facilitamos los enlaces para la configuración de las cookies en los principales navegadores.

Desactivación de las cookies.

En caso de que no quieras que estas cookies se instalen en tu equipo, puedes configurar las opciones de seguridad y privacidad de tu navegador para que o bien éste deniegue la instalación, o bien te avise cada vez que una cookie pretende ser instalada.

A continuación los enlaces con información para desactivar las cookies de los navegadores más utilizados:

Internet Explorer	Más información
Firefox	Más Información
Chrome	Más información
Opera	Más información
Safari	Más información

La política de cookies podrá ser modificada por La Fundación Juan Ciudad por lo que recomendamos la lectura de la presente política de uso de cookies periódicamente.